

Informations pratiques !



Secrétariat

3, rue Saint Romain - 76000 Rouen

Tél 02.35.71.85.65

Mail secretariat.kt.rouen@keyyomail.com

Site www.cathedrale-rouen.net

Mardi 08h30 à 12h30

Jeudi 08h30 à 12h15 et 13h30 à 17h15

Intendance

Tél 02.35.71.51.23

Mail intendance.cathedrale@rouen.catholique.fr

Horaires d'ouverture de la Cathédrale

Lundi 14h00 à 18h00

Mardi au samedi inclus 09h00 à 12h00 et 14h00 à 18h00

Dimanche et jours de fête 08h00 à 18h00

Horaires des Messes

Le week-end : Dimanche 08h30 et 10h30

En semaine : Mardi au Samedi 10h00

Horaires de la boutique

Boutique fermée jusqu'au 3 mars 2025

*La cathédrale est équipée d'une boucle magnétique.
Vous pouvez l'utiliser dans le transept des Libraires (transept nord)
ou la chapelle de la Vierge.*

Cathédrale Notre-Dame de l'Assomption



Janvier 2025

Vivre la grâce du Jubilé à la cathédrale

Vous voici pèlerins d'espérance.

En marchant vers la cathédrale, vous rencontrez des acteurs de la solidarité et de la charité. Je souhaite de tout cœur que cette rencontre active en vous la joie de participer à faire grandir l'espérance en ceux qui en manquent. Vous le faites déjà en visitant des proches, en agissant pour des plus faibles, en rendant tel ou tel service, seul ou dans une association, et en priant. Rendez grâce à Dieu pour votre cœur qui s'ouvre.

L'espérance chrétienne, dit le Pape, est précisément ceci : « Dans le baptême, ensevelis avec le Christ, nous recevons en Lui, ressuscité, le don d'une vie nouvelle qui brise le mur de la mort et en fait un passage vers l'éternité » (*L'espérance ne déçoit pas*, n. 20). Oui, la mort est vaincue par l'amour de Jésus ; oui, tout ce qui sent la mort doit être vaincu au nom de son amour pour tous.

Dans la cathédrale, vous passerez par le baptistère et par la porte l'espérance, et vous regarderez la Croix, source de toute espérance car le Mal y est vaincu, car l'amour y est vainqueur. Faites-le plein de cet amour que le sacrement du pardon vous procure, et qui rayonne par la charité que nous célébrons dans l'Eucharistie. Demandez aussi l'indulgence qui permet de découvrir à quel point la miséricorde de Dieu est sans limite » (*L'espérance ne déçoit pas*, n. 23).

N'oubliez pas de prier pour le Pape et pour moi. Nous prions pour vous.

Avec amitié,
+ Dominique Lebrun
Pèlerin d'espérance avec vous.

CHANTE LA CATHÉDRALE

« Depuis près de 650 ans que leurs voix résonnent au cœur de la cité, ils ont bien des choses à vous conter, ces Maîtrisiens ! Et pour cela, quoi de mieux qu'une visite musicale ?

Entre impressions, admiration et passion pour l'histoire et la beauté de l'édifice, les élèves chantent, dansent et jouent dans cette création originale qui vous emmène déambuler dans la Cathédrale. Depuis juin 2024, cette comédie musicale s'est enrichie de nouvelles chansons. »

Représentations (entrée gratuite sur réservation car jauge limitée à 30 personnes) :

- vendredi 31 janvier à 18h et 20h30,
- samedi 1^{er} février à 18h et 20h30,



Durée de la comédie musicale : 50 minutes. Soupe servie par nos maîtrisiens à l'issue de la représentation dans les locaux de la Maîtrise.

PÈLERINAGE À ROME DES CONFIRMANDS / CONFIRMÉS, SERVANT(E)S D'AUTEL (du dimanche 19 octobre au samedi 25 octobre 2025).

Ce pèlerinage s'adresse aux jeunes qui seront scolarisés de la 5^{ème} à la terminale au moment du voyage et qui :

- Ont reçu le sacrement de la confirmation en 2024, qui le recevront en 2025 ou qui se préparent à le recevoir en 2026 ;
- Ou sont servants et (servantes) d'autel.

C'est l'occasion unique de découvrir cette ville si importante pour l'Église, d'être à l'écoute de ce que l'Esprit Saint veut nous dire et d'apprendre à être disciple du Christ !

Le prix de ce pèlerinage est de :

- 715 € (coût réel, au plus juste !)
- 765 € (prix de soutien : merci !)

Aucun acompte n'est demandé actuellement.

Pour de plus amples informations :

- pastojeunes@rouen.catholique.fr
- 06 82 78 13 63

LA CATHÉDRALE DE ROUEN ACCUEILLE LUMINISCENCE

Au cours des premiers mois de l'année 2025, en lien avec la société Luminiscence, la Cathédrale vous propose de vivre une expérience immersive ! Après les cathédrales de Bordeaux et Lille, après l'église saint Eustache à Paris où plus de 200.000 personnes sont venues découvrir le spectacle, c'est Rouen qui aura la chance de l'accueillir !

Sous la forme d'un spectacle son et lumière consacré à l'histoire de la Cathédrale, vous la découvrirez comme vous ne l'avez encore jamais vue ! La maîtrise saint Evode ainsi que le chœur de chambre de Rouen participeront à cet événement. Nous vous invitons à noter ce beau rendez-vous avec votre cathédrale sur vos agendas.

Les représentations auront lieu du mercredi au samedi à partir du 25 janvier et jusqu'au jeudi 22 mai. Si certains sont impatients, vous pouvez déjà vous faire une idée en cliquant sur le lien suivant :

<https://youtu.be/0-qpgYkjggg?feature=shared>.

CAMPAGNE DU DENIER DE L'ÉGLISE 2024

Le recteur de la Cathédrale, le père Alexandre GÉRAULT, remercie chaleureusement tous les contributeurs de la campagne du Denier 2024. Leur contribution manifeste leur prise de conscience de l'appartenance à la communauté de la Cathédrale mais aussi un intérêt pour ce lieu qui est un repère spirituel fort au milieu de la cité. Le denier de l'Église permet à la Cathédrale, église-mère du diocèse, d'être fidèle à sa mission de lieu témoin de la proximité et de l'amour de Dieu au sein de notre société. Il permet d'assurer la prise en charge financière des salariés de la Cathédrale et d'une partie des salariés de la Maîtrise saint Evode. Tout ce qui est proposé aujourd'hui à la Cathédrale ne pourrait pas l'être sans la contribution de chacun au denier. Un grand merci à ceux qui ont pris part à cette démarche en 2024.

LANCEMENT DE LA CAMPAGNE DU DENIER DE L'ÉGLISE 2025

Des réunions auront lieu les **29 et 30 janvier** prochains, dans chacun des 6 doyennés : Le Houlme, Yvetot, Saint-Etienne-du-Rouvray, Dieppe, Neufchâtel-en-Bray, Bois-Guillaume. Ces réunions seront l'occasion de parler du denier mais également des prévisions budgétaires 2024 et 2025, et des autres ressources, dont les legs et donations. Au-delà des seuls responsables denier, elles ont donc vocation à fédérer également les autres acteurs paroissiaux et pastoraux concernés par les questions économiques.